Grußwort des amtierenden Königspaares

Horrido, Schützenschwestern und Schützenbrüder, Werte Mitbürgerinnen und Mitbürger.

Der Terminkalender war in unserer Regierungszeit gut gefüllt. Gerne denke ich an die Besuche der Schützenfeste befreundeter Vereine in Beckum und Neubeckum zurück. Bedanken möchte ich mich bei meiner Königin und Ehefrau Erika für ihre großartige Unterstützung. Ein besonderer Dank gilt aber auch den Damen und Herren des Hofstaates.

Nach dessen Zusammenstellung entwickelte dieser sich übers Jahr zu einer tollen Gemeinschaft, in der die Chemie stimmte und uns bei der Wahrnehmung unserer repräsentativen Aufgaben wunderbar unterstützte.

Nur zu gerne hätten wir und unsere Throngesellschaft mit Ihnen und viele Gästen unser Jubiläumsfest gefeiert. Trotz

der Widrigkeiten bezüglich der Corona-Krise – Absage des Festes vor dem Grundgedanken, die Gesundheit der Bürger geht über alles - haben wir die Entscheidungen des Vorstandes vorbehaltlos mitgetragen und unseren Humor dennoch nicht verloren.

Gemeinsam mit der Throngesellschaft haben wir unsere Regierungszeit um ein Jahr verlängert und freuen uns jetzt sehr darauf, Sie alle zum nachzuholenden Jubiläumsfest in der Zeit vom 16. bis 18. Juli 2021 wiederzusehen und begrüßen zu können.

Vorfreude und Anspannung gleichsam prägen nun die noch verbleibende Zeit bis zum Jubiläumsschützenfest.

Als höchste Repräsentanten unserer Hubertus-Schützengilde wünschen wir, Kaiser Manfred und Königin Erika nebst den Damen und Herren des Hofstaates, allen Festteilnehmern des Jubiläumsschützenfestes viel Spaß, Freude und gute Unterhaltung.

Kaiser Manfred Nordhues Königin Erika Nordhues



